

„Crew-Lippe“ wählt ihre Direktkandidaten

Piratenpartei schickt drei Mitglieder ins Rennen

Blomberg-Hagendonop. Heiko Dross (Lippe I), Christian Woelk (Lippe II) und Detlef Schmidt (Lippe III) gehen für die Piratenpartei als Direktkandidaten an den Start. Sie sind jetzt in Hagendonop gewählt worden.

322 Mitglieder hat die Piratenpartei in OWL, 57 sind es in der „Crew-Lippe“. Rund 15 Piraten hatten sich zur Wahl der Lippischen Direktkandidaten in der „Weinstube zur Reblaus“ versammelt. Davon waren zwölf stimmberechtigte Mitglieder der Partei, wie bei der offiziellen Registrierung festgestellt wurde.

Die erfolgte durch „Verwaltungs-„pirat“ Christoph Tacke. Tacke, der als Direktkandidat in Bielefeld antritt und am Wochenende auch für die Landesliste kandidierte, sorgte im Laufe der Veranstaltung als Versammlungs- und Wahlleiter dafür, dass die Regularien eingehalten wurden.

Bis die Wahlen allerdings starten konnten, brauchten die Piraten noch rund 30 Minuten bis die Teilnehmer, das WLAN-Netz, die Laptops warm gelaufen und ein Stromanschluss gefunden war, um Schriftführer Klaus Löfflad die Arbeit zu ermöglichen.

Der bereits öffentlich als Direktkandidat gehandelte Hans Immanuel Herbers war in Hagendonop nicht dabei. „Hans hat mir den Vortritt gelassen“, kommentierte Heiko Dross (41), der als einziger für den Wahlkreis Lippe I (Bad Salzuflen, Lage, Leopoldshöhe, Oerlinghausen) vorgeschlagen war. Er wurde mit zwölf Ja-Stimmen gewählt.

Ähnlich eindeutig ging die Wahl für Lippe III (Augustdorf, Detmold, Horn-Bad Meinberg, Schieder-Schwalenberg, Schlangen) aus. Einziger Kandidat war der 42-jährige Detlef Schmidt. Auch er wurde einstimmig gewählt.

Für Lippe II (Lemgo, Barntrup, Blomberg, Dörentrup, Extertal, Kalletal, Lügde) waren zwei Kandidaten vorgeschlagen: Andreas Rohrmann und Christian Woelk. Woelk, der bereits in Lemgo und im Kreis für die SPD Politik gemacht hat, ist erst im Januar in die Piratenpartei eingetreten. Er konnte sich in einer Stichwahl mit acht Stimmen gegen Rohrmann (vier Stimmen) durchsetzen.

Die Einschätzung der Kandidaten für den Stimmenanteil, der bei der Landtagswahl zu erzielen ist, liegt bei fünf bis acht Prozent. (khk)



Die gewählten Direktkandidaten: Detlef Schmidt, Christian Woelk und Heiko Dross (von links).

FOTO: KRULL

© 2012 Lippische Landes-Zeitung, Montag 26. März 2012

Artikel speichern mit rechter Maustaste -> Bild/Grafik speichern unter...